

令和5年度 広島市まちづくり市民交流プラザ 第2回運営委員会 会議録

日 時 令和5年12月12日(火) 14時00分～15時30分

場 所 合人社ウエンディひと・まちプラザ（まちづくり市民交流プラザ）

北棟6階 マルチメディアスタジオ

出席者 （委員）阿部委員、服部委員、木谷委員、脇谷委員

（プラザ）横町館長、石山主任

議事及び会議要旨

議事1 まちづくり市民交流プラザ2023について

事務局から、まちづくり市民交流フェスタ2023について報告し、意見が交わされた。

- ・来場者人数は、2166人と令和4年度（2072人）より少し増加しました。
 - ・参加団体41団体中23団体にアンケート回答を得ることができました。
 - ・アンケート回答23団体中、19団体が参加団体の目的を達成できたと回答がありました。
（参加目的満足度82.61%）昨年度同様80%達成しています。
 - ・当日運営ボランティア参加は、はじめての参加が15名でした。
参加理由として主な理由「地域に関わることがしたくて」が13名と最多でした。
ボランティア以外にも、フェスタイベントに参加いただいた。主に南棟1階ステージ発表、バルーンアートに参加する等、イベントにも積極的に参加していました。
 - ・オープニングイベントの内容充実とともに盛り上がりました。子どもから大人まで参加できるイベントを実施しました。
 - ・バルーンコーナーは、当日ボランティアが参加し、事前のバルーン講習を受講しフェスタでの体験コーナーを運営することができました。
 - ・企業等社会貢献活動研究会（花王）37名参加がありました。
 - ・講座講演会（人材バンク）26名参加がありました。
 - ・景品交換コーナーは北棟6階に設置したことで、参加者が北棟6階へ行ってもらうよう工夫しました。
 - ・片付けに多くの方に参加いただくことができたので、円滑に片付けを行うことができました。
- もみじ作業所とインドネシアが屋外テントだったので、天気はよいが寒かったように感じました。
- コロナ前と比較しては参加者が少なかったように思います。
- 落ち着いて参加することができ、一つひとつが楽しむことができる内容でした。
- わくわく感のある内容を盛り込めば集客が高まるのではないかと思います。
- まちづくり市民交流フェスタのテーマをしっかりと掲げた方が、フェスタに向けての準備がしやすいです。実行委員会で交流を持つことができたことはよかったです。
- テーマに沿って着色をしていく。「つどい、まなび、楽しむ」の三つの輪を創り上げるために、企

画の段階から実行委員の力を発揮してほしいと思います。

・まちづくり市民交流フェスタは、参加申込みをしていただいた団体が参加するので、団体同士のつながりが持ちにくいところがあります。

○「南区安全・安心なまちづくりフェスティバル」の司会進行が南区にある放送局が行っています。フェスタにおいても、今までない工夫を盛り込んでいくことを考えていってはどうでしょうか。

○テーマに沿ったイベントができているかどうかを見直しながら実施するとよいです。

○チラシの中に、シールラリーを1つ押しておく。チラシを持ってきたら参加できる等の工夫を盛り込むと良いと思います。

○児童館まつりが19日に実施していたので、子どもたちの参加が昨年よりも多かったです。

○公民館は、中学校区単位の催しものが実施できる。プラザは、地域というのがない。プラザは広島市全体を対象としていることから、イベント実施に対して距離を感じてしまいます。

○一般の参加者が増えていないことから「つどい」に重点を置いた広報が必要だと思います。

○次年度のフェスタへつなげていける仕掛けを盛り込んでいけるとよいです。

○当日運営ボランティアが、何年後かにフェスタを盛り上げてくれることを期待したいです。

○当日運営ボランティアのアンケートによると、「はじめて参加」「地域に関わることがしたくて」という意見が多いことに驚きました。

○「一人の方により場の雰囲気が台無しになった。」ことが気になりました。

注意等はされたのでしょうか。

・今後フェスタ等のイベントを行う上で、注意喚起を行い円滑な運営を心掛けていきたい。

議事2 まちづくり市民交流フェスタ2024の日程について

事務局から、「まちづくり市民交流フェスタ2024」の開催候補日について提示し、意見が交わされた。

・プラザの休館日が第3月曜日となっていることから、候補日①（11月第3週）、候補日②（10月第3週）をあげています。

○えびす講は11月18日～20日に開催予定しています。

○国際交流フェスタは11月17日に開催が予定されており、日程が重なっています。

・袋町小学校運動会は、10月下旬に実施が予定されています。

○袋町小学校の運動会と同一日の開催とし、集客効果が期待できるのではないかと思います。

・10月～11月初旬は公民館まつりと日程が重なりやすく、11月中旬から下旬は公民館まつりと日程が重なりにくいと昨年度から聞いております。

○10月は比較的気候が良いのでイベント開催しやすいのではないかと思います。

・アンケート結果からもバザーが寂しかったという意見があったことから、次年度はバザーを充実していきたいと考えています。

○運営委員会においては、候補日②（10月19日・20日）を第一候補とします。

- ・事務局より令和6年度袋町小学校運動会開催日を確認し、第3回運営委員会で報告します。

議事3 その他

- ・モニタリングアンケート（実施期間 11月27日～12月9日 13日間）を実施しました。回答数506でした。（目標回答数は500です。）
- ・アンケート結果については運営委員会（第3回）で説明します。

○公民館の印刷サービスが17時15分までしか実施していないので、不便を感じます。

- ・プラザの印刷サービスは、利用判断基準に基づいてサービスを実施しているので、夜間の利用も含めて引き続き利用をお願いします。

【第3回運営委員会】

3月上旬開催予定

閉会